

第44回「もったいない市」開催報告

令和元年5月12日(日) 9:00~12:00

入場者数:大人 422名、子ども 169名(合計 591名)、持ち帰り者数 187名

< 持ち込み量 約628.29kg 持ち帰り量 約500.40kg リユース率 約81% >

























元号が平成から令和に変わり、新たな時代が幕を開けました。「もったいない市」の会場は快晴で風が気持ち良く、過ごしやすい 一日でした。今回は、浜松市立東部中学校社会貢献部19名が参加。(写真は、その様子です。)受付の中学生が持込まれた衣類・おもちゃの点検や各ブースで活動しました。受付では、シミや汚れと動作確認です。長期間保存されていた衣類は、知らない間にシミが発生していることが多く、残念ながらお持ち帰りをお願いしました。来場者の中には「初めてイベントに参加しました。」と言った声もあり4月開催時には、広報が行き渡っているとの報告を行いましたが、まだまだ十分とは言えないようです。 ごみを減らす活動に意欲的な人は多いようですが、活動する場が足りていないとのことです。是非、もったいない市のリユース体験に参加することから環境行動(3R)を始めてみませんか!?

次回は、9月開催です。『みんなでチャレンジごみ減量!』

【スタッフの声】

- ★3年目の参加です。初めて受付を行いましたが細かい点まで注意して見ることが出来なかった。 反省があります。(中学3年生 女子)
- ★おもちゃのコーナーを担当しました。希望者多いおもちゃは参加者が納得できるように調整しました。 (中学2年生 女子)
- ★小学校で環境行動について学びましたが、普段の生活では環境に配慮した行動が出来ていませんでした。 イベントに参加して環境行動を意識することでコスト削減ができると思いました。(中学1年生 男子)



スタッフ 45名